

*Carina Sophia Linne*

## Spielanalyse - Die Rolle der Geschlechterbilder im deutsch-deutschen Frauenfußball

*L'année 2020 est une année particulière pour le football féminin en Allemagne. Cinquante ans se sont écoulés depuis que la Fédération allemande de football leva l'interdiction de jeu qui touchait les footballeuses d'Allemagne de l'Ouest. De même, depuis 30 ans, les joueuses de l'Est et de l'Ouest de l'Allemagne peuvent affronter ensemble le ballon rond. Comment se déroulèrent les matchs entre Erfurt et Leipzig ou entre Francfort-sur-le-Main et Hambourg jusqu'en 1990? Cet article traite principalement du rôle des sexes dans la presse germano-allemande et soulève diverses questions : Où trouva-t-on des signes d'émancipation des femmes dans les pages sportives des journaux ? Où apparût-il clairement que le football était le symbole d'une identité masculine dans ce sport? Cette analyse partielle définit l'esprit de l'époque et plus largement le contexte politique dans lequel se déroulèrent les matchs de football féminin à l'Est et à l'Ouest. Au-delà de la présentation purement sportive que l'on peut supposer dans la presse, l'expérience personnelle des joueuses, sur laquelle se ruèrent les journalistes, majoritairement masculins, dans leurs reportages, est ici primordiale.*